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ATA DE REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA 
DO MUNICÍPIO DE ITAPIRA-SP, REALIZADA AOS TREZE DIAS DO MÊS DE 
NOVEMBRO DO ANO DE DOIS MIL E DEZENOVE, NA SALA DE REUNIÃO DO FUNDO 
MUNICIPAL DE APOSENTADORIA E PENSÕES DE ITAPIRA-SP. 

Aos treze dias do mês de novembro do ano de dois mil e dezenove às 14:00 horas na sala de reunião 

do Fundo Municipal de Aposentadoria e Pensões de Itapira, situado na Rua Rui Barbosa nº 628, 

Centro, reuniram-se extraordinariamente os membros do Conselho de Previdência, os  Senhores: João 

Batista da Silva,  Fernando Vieira Caporali, Daniel Donisete Ribeiro, e tendo como convidadas as 

Sras. Daniela Rodrigues Oliveira – Coordenadora do FMAP e secretária “ad hoc” a Sra. Maria Isabel 

Iamarino Pizzi, Contadora, Gestora de Recursos do FMAP. ORDEM DO DIA: Realocação de 
Investimentos. Dando início à reunião o Sr. João Batista da Silva - Presidente do Conselho Municipal 

de Previdência com a palavra agradeceu a presença de todos e deu início aos trabalhos, passou a 

palavra a Sra. Maria Isabel Iamarino Pizzi, responsável técnica pelos recursos do FMAP, para 

apresentar as sugestões de realocações para deliberação. A Sra. Maria Isabel gestora de recursos do 

FMAP vem até esse Conselho sugerir uma realocação emergencial em função da Bovespa estar em 

baixa e que reunindo os membros do Comitê de Investimentos no dia 12/11/2019 resolveram a 

seguinte proposta: Resgatar do Fundo Caixa Brasil IRF-M o valor de R$4.500.000,00 (Quatro Milhões 

e Quinhentos Mil Reais), fundo esse que foi observado pela Sra. Simone Lopes – Consultora da 

empresa Crédito e Mercado Consultoria de Investimentos em reunião do dia 08/11/2019, a qual fez 

uma observação referente a esse Fundo que dificilmente conseguirá obter a meta atuarial de 2020. 

Então diante da cotação da Bovespa que caiu e que é possível fazer o movimento de venda e compra 

de papéis no mesmo dia foi sugerido: Aplicar R$ 1.500.000,00 (Um Milhão e Quinhentos Mil Reais) 

no Fundo Caixa Infraestrutura Fi Ações, fundo esse que vem demonstrando uma expectativa de 

retomada nos investimentos imobiliários para o ano de 2020, esse fundo é atrelado ao Ibovespa com 

uma Composição da Carteira de 97,00% de Ações, 2,12% de Fundos de Investimentos e 0,88% em 

Valores a pagar/receber; R$ 500.000,00 (Quinhentos Mil Reais) no Fundo Caixa Consumo Fi Ações 

que é um fundo que tem grandes chances de se valorizar em função da chegada das festas de fim de 

ano e as expectativas são do consumo doméstico aumentar e também para a diversificação da Carteira, 

a Composição da Carteira do Caixa Consumo é de 90,01% de Ações, 5,42% de Fundos de 

Investimentos, 4,49% de Títulos Federais e 0,09% Valores a pagar/receber, fundo esse diretamente 

ligado ao consumo doméstico, retomando as alocações nos fundos Infraestrutura e Consumo 

aproveitando a onda (comprar na baixa e vender na alta). Outra sugestão é aplicar R$ 1.000.000,00 no 

Fundo Caixa Brasil Ibovespa Fi Ações, fundo esse que é um fundo Indexado e o Benchmark é 

Ibovespa, aproveitando a queda da Bolsa que a última cotação antes dessa reunião estava em 105.800 

pontos, A Composição da Carteira é de 98,79% em Ações, 0,90 em Fundos de Investimentos e 0,31% 

em valores a pagar/receber. A última sugestão é realocar R$ 1.500.000,00 (Um Milhão e Quinhentos 

Mil Reais) no Fundo Caixa Alocação Macro Fic Multimercado LP aumentando a exposição em fundos 

multimercado conforme as sugestões e deliberações do Comitê de Investimentos nesse segmento. 

Diante das explanações e dos questionamentos do Conselho Municipal de Previdência foi deliberado 

aprovar essa realocação de R$ 4.500.000,00 (Quatro Milhões e Quinhentos Mil Reais). Aproveitando a 

oportunidade a Sra. Daniela solicitou a palavra e informou aos presentes que quanto ao Curso da 
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Reforma da Previdência e que ora já se tornou a Emenda Constitucional nº 103/2019 e apresentou os 

orçamentos dos cursos para serem ministrado no município de Itapira, ficou definido que a empresa 

ganhadora foi a Four Info que trará o Sr. Mário Luiz Brunhara para palestrar por dois dias a um preço 

de R$ 9.500,00 (Nove Mil e Quinhentos Reais) para dar todas as explicações e reflexos nos benefícios 

a serem concedidos a partir da promulgação da referida emenda. A data definida foi nos dias 09 e10 de 

dezembro e local a ser definido e comunicado a todos os participantes. Nada mais a ser tratado, e como 

ninguém mais quisesse fazer uso da palavra, o Sr. João Batista da Silva - Presidente do FMAP deu por 

encerrados os trabalhos e a reunião e eu Maria Isabel Iamarino Pizzi, Secretária “ad hoc” lavrei a 

presente ata que vai assinada por mim __________________ e por todos os presentes. Itapira-SP, 13 

de novembro de 2019.    

 

________________________________ 

João Batista da Silva 

Presidente do Conselho Municipal de Previdência 

 

________________________________ 

Daniel Donisete Ribeiro 

Membro do Conselho Municipal de Previdência 

 

________________________________ 

Fernando Vieira Caporali 

Membro do Conselho Municipal de Previdência 

 

______________________ 

Daniela Rodrigues Oliveira 

Coordenadora do FMAP 

 


